



Rechaza Presidenta prohibición

JORGE RICARDO
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum rechazó ayer la prohibición del Instituto Nacional Electoral (INE) para que funcionarios e instituciones promuevan la elección judicial.

“A ver si no me multan por andar...”, dijo, luego de considerar que la elección del 1 de junio es importante para que haya ciudadanos indígenas en el Poder Judicial.

Recordó que han impugnado la prohibición que fue avalada por mayoría en el INE, pues dijo que no cometen ningún delito por invitar a la población a que participe en la polémica elección.

“Estaría mal si nosotros estuviéramos promoviendo a un candidato o a una candidata, eso no debe ser; o que estuviéramos hablando mal de un candidato o una candidata. Como Presidenta no me corresponde eso, aunque tengo mis opiniones”, indicó.